

2019-20 年度 古瀬俱之ガバナー公式訪問 報告書

松江南ロータリークラブ

幹事 原田慎一

9 月 30 日(月)松江エクセルホテル東急にて古瀬俱之ガバナー、山代裕始地区大会実行委員長をお迎えし、公式訪問に先立ち 11 時より会長幹事懇談会が開催されました。当クラブからは、門永侯二会長、紀川純三次期会長、小西伸明副幹事及び幹事の原田が出席いたしました。

はじめに、当クラブの今年度の活動方針・クラブ概況を説明し、その後古瀬ガバナーより「ロータリーの基本(心)」についてお話をいただき、質問を交えながら当クラブの活動や一つ一つの委員会に対して今後の活動に役立つ具体的なアドバイスをいただきました。

ガバナー公式訪問例会では、RI テーマバナーが古瀬ガバナーから門永会長に贈られ、ガバナー基調講演では、大谷翔平選手の「目標達成シート」を例に、「ロータリーとは」「クラブ奉仕とは」「職業奉仕とは」につきましても大変わかりやすいお話で、今後のクラブの活動や会員の行動に多くのご教示をいただきました。山代地区大会実行委員長からは、地区大会の PR・出席の願いがありました。また、古瀬ガバナーのご希望によりポリオランチを実施し、約 600 ドルをロータリー財団ポリオプラス基金に寄付させていただきました。当日のホーム出席率は 92.54%と高い出席率となり会員の関心の高さも伺え、充実した例会となりました。

古瀬俱之ガバナー、山代裕始地区大会実行委員長におかれましては、お忙しい中を当クラブへお越しいただき、またご指導いただき誠にありがとうございました。